

学校だより

かけはし

2025年6月4日

伊賀市立中瀬小学校

運動会の応援 ありがとうございました

5月31日に運動会を無事開催することができました。運動会のテーマは「一意奮闘」でした。

子どもたちは、一つ一つの競技や演技に精一杯取り組み、練習の成果を発揮しました。また、5・6年生が、係活動できびきびと働く姿にも頼もしさを感じました。

保護者の皆様には、日頃の体調管理、お茶の準備、体操服の洗濯等、ご協力いただきありがとうございました。そして、保護者・地域の皆様には、温かいご声援をいただき、本当にありがとうございました。また、PTA役員・委員の方々には、観覧席の対応や記録写真撮影、後片付け、アルミ缶回収等、大変お世話になりました。重ねてお礼申し上げます。



伊賀市に寄贈いただきました

地元の総合建設業「将伸」(尾崎伸一社長)さんが5月19日、ドッジボール用2号球を市内の18小学校に2こずつ寄贈いただきました。大切に使わせていただきます。ありがとうございます。



子どもたちの安全のためのお願い

・中瀬小学校北側の東西の道ですが、朝7時30分～8時30分までは、東から西のみの一方

通行です。子どもたちが安全に登校できるようよろしくお願いします。

・地域の方や保護者の皆様には、子どもたちが安全に登下校できるように、見守りをしていただきありがとうございます。今後も、登下校時に、畠仕事を行いながらや花の水やりをしながら等の「ながら見守り」をしていただけすると大変助かります。ご協力よろしくお願いします。



学校運営協議会委員・いじめ問題相談員のご紹介

本校教育活動の充実と、子どもたちの安全・安心のためにご協力いただきますので、保護者・地域の皆様お知りおきください。委員の皆様・相談員の皆様、一年間どうぞよろしくお願いいたします。

学校運営協議会委員

HP版は省略させていただきます

いじめ問題相談員

HP版は省略させていただきます

「フリースクールで学ぶ子どもたちへの(利用児童生徒)支援事業」について

三重県及び伊賀市は、フリースクールを利用する児童生徒への支援事業を実施していまのでお知らせします。(別紙参照)
今後とも家庭と連携しながら、子どもたちの学びと成長を支援していきたいと思いますのでよろしくお願ひします。

「子どもSOSの家の旗」について

「子どもSOSの家の旗」の確認をPTAの地区委員さんが5月24日～6月9日にしてくれています。

ご協力いただいているお家につきましては、今年度も引き続き、旗を通りから見えやすいところに設置していただきますようお願いいたします。また、万が一、子どもたちが逃げ込んだときには、子どもたちを保護していただき、警察や学校に連絡していただきますよう、あわせてお願いいたします。

また、新しく設置していただける方は6月中に学校【21-0270教頭】まで連絡をお願いいたします。

【「子どもSOSの家」の活動について】

1 活動内容

「子どもSOSの家」は、子どもが犯罪から助けを求めてきた場合に、

- ・犯人(または不審者)から逃れるための緊急避難場所です。
- ・何かあった場合は、最寄りの学校または警察に連絡をお願いします。
- ・子どもを助ける家です。決して犯人や不審者を追いかけたり、捕まえたりすることはありません。

2 旗の揚げ方

通学路(道路)に面した所に、風で飛ばされないように取り付けてください。

なお、犯罪抑止を目的としていますので、休業日や昼夜を問わず、
終日旗を揚げてください。

3 その他

地域で不審者にお気づきの場合も、連絡をお願いします。

【連絡先】 伊賀市教育委員会(22-9649)

伊賀警察署(21-0110)

